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Die Konferenz NetCultureScience - NetzKulturWissenschaft vom 10.-13. Dezember 2003 in Budapest brachte fast 100 TeilnehmerInnen aus der ganzen Welt zusammen, um Netzwerke und Netzwerktheorien zu debattieren.

Diese Einführung von den OrganisatorInnen führt die zahlreichen Ideen, die während der Panel-Diskussionen, bei den Roundtables und in den abendlichen zusammenfassenden Plenardiskussionen zur Sprache kamen, zusammen. Durch die sehr heterogenen Beiträge und methodisch-disziplinären Hintergründe der TeilnehmerInnen wurde ein breites Spektrum an Netzwerken und Netzwerksaktivitäten diskutiert, welche die weit  gespannten Arten des Nutzens sowie die breite thematische Übertragbarkeit des Begriffs, aber auch die mit ihm verbundenen Probleme und Möglichkeiten, die Netzwerke ihren NutzerInnen und Mitgliedern eröffnen, anschaulich illustrierten.








The conference NetCultureScience - NetzKulturWissenschaft on December 10-13, 2003 in Budapest brought together nearly 100 participants from  all over the world to discuss networks, networking and network theory.
 
This introduction by the conference organizers summarizes the many ideas that were developed and debated during the panel discussions, roundtables and the concluding sessions that were held each evening. Through the heterogeneous contributions, backgrounds and disciplines of the various participants, most various aspects of networks and networking were brought up and discussed, illustrating the multifarious uses of networks as well as their broad thematic applicability and the problems and opportunities that their development opens up to their users and participants.
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